

BIG ISSUE

Jaga Kelestarian Alam Babinsa Koramil 04/Windusari Reboisasi Bersama Kelompok Tani Hutan

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jun 16, 2022 - 10:10



MAGELANG - Kepedulian terhadap lingkungan ditunjukkan seluruh kelompok Tani Hutan di Desa Dampit dan lintas organisasi masyarakat maupun kepemudaan. Salah satunya melakukan reboisasi hutan demi perlindungan mata air dan pelestarian alam, tepatnya di sekitaran Perlindungan Mata Air Punden

Desa Dampit, Kecamatan Windusari ,Kabupaten Magelang, Rabu(16/06/22).

Kegiatan tersebut di hadiri oleh Camat Windusari Drs Titok Listianto,M.M, beserta staf, kepala CDK 9 Ir.Slamet Raharjo, Dinas penyuluhan pertanian Kecamatan Windusari Wahyudi ,Kepala desa Dampit Kabul beserta perangkat, Babinsa dan Babinkamtibmas Desa Dampit serta kelompok Tani hutan desa dampit.

Camat Windusari mengungkapkan, acara ini terselenggara atas inisiasi dari kelompok Tani Hutan Maju Makmur bersama sama dengan kades dampit. Agar bagaimana berbuat bagi masyarakat dengan mempertimbangkan nilai ekonomi jangka panjang.

"Namun tetap menjaga kelestariannya sebagai lahan multifungsi kebergantungan terhadap sumber daya alam yaitu kawasan Hutan," ungapnya.

lanjut Drs Titok Listianto "Desa Dampit merupakan daerah penyangga bagi cadangan sumber mata air di beberapa desa di Wilayah kecamatan Windusari bahkan Wilayah Kaliangkrik yang berada di perbatasan dengan Desa dampitpun ikut memakai sumber mata air tersebut" Sehingga bumi, air dan apapun yang terkandung didalamnya adalah untuk kemakmuran rakyat, tetapi menjaga dan melestarikan alam adalah keharusan.

"Selain menjaga sumber mata air, pohon merupakan mesin-mesin pencetak oksigen bagi kehidupan dan keberlangsungan peradaban," Pungkas Listiono

Babinsa Koramil 04/Windusari Sertu Saruwah menjelaskan "kelestarian alam di desa Binaan kami merupakan sebagai penyangga yang tetap terjaga dengan baik, maka masyarakat desa binaan kami akan menerima dampak yang baik begitupun sebaliknya. Sebab alam adalah sebuah keharusan untuk kita jaga bersama.

"Selain itu kami bersama kelompok Tani Hutan Maju Makmur Desa Dampit kecamatan Windusari diharapkan mampu menjaga perlindungan Mata Air dan Pelestarian Lingkungan , serta mampu menjaga potensi kawasan hutan lainnya di kawasan ini," Sambung Saruwah

Melalui reboisasi hutan ini harapannya mampu menjaga perlindungan Mata Air dan Pelestarian lingkungan serta mampu mencetak embrio perputaran ekonomi lokal yang lebih baik. "Sekaligus mengurangi jumlah generasi muda bekerja diluar daerah, tetapi bagaimana mengelola segala potensi yang ada dan bangga dengan daerahnya sendiri," pungkasnya (Nasikin/Rny)